

La troïka élargie de la CELAC se réunit à La Havane



La Havane, 24 janvier (RHC)- La réunion de la Troïka élargie de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tient aujourd'hui à La Havane et l'inauguration de la salle de presse à Pabexpo, siège de la rencontre, marquent le début du compte à rebours pour la tenue du second sommet de ce mécanisme de concertation régionale.

Des experts du Chili, pays qui a occupé la présidence pro tempore de ce bloc durant 2012 ; Cuba qui l'a fait en 2013, le Costa Rica qui assumera la présidence cette année et Saint-Vincent et les Grenadines en tant que représentant de la Caricom, la Communauté des Caraïbes, sont réunis à Pabexpo pour échanger des vues sur les préparatifs de la rencontre.

Samedi et dimanche, des coordonnateurs des 33 pays membres de la CELAC, passeront en revue les documents qui seront discutés au cours de la réunion des ministres des affaires étrangères du bloc, prévue le 27.

Sous la devise « La lutte contre la pauvreté, la faim et les inégalités », le second sommet de la CELAC rassemblera les 28 et 29 à La Havane, la majorité des chefs d'État, de gouvernement et des délégations des pays membres du bloc.



Radio Habana Cuba